

## 1. Pengantar

Penyebaran Agama Islam ke Nusantara diteorikan melalui Gujarat sejak abad 7 (ahmad mansur :2009), melalui Persia (Ibid.), langsung dari Mekkah ( Hamka: 1998). Menurut Hamka, motivasi penyebaran agama islam oleh orang arab langsung dari Makkah tidak dimotivasi oleh ekonomi tetapi motivasi spiritual. Semua penyebaran agama dilakukan dengan damai. Nilai-nilai moral agama islam sejak abad 7 sudah menyebar di Pesantren-Pesantren Jawa dan Sumatra, nilai moral islam berdasarkan ahlaq terpuji dan ahklaq tercela yang terdapat daalam Al Quran telah masuk sanubari para Pemimpin Pemuka Islam yang berjuang melawan Belanda hingga kontribusi Pemimpin Islam dalam rapat pembahasan tentang Dasar Negara dalam sidang BPUPKI maupun PPKI.

Bahan pengabdian masyarakat menggunakan hasil penelitian pengabdian tahun 2014/2015 tentang jumlah nama serta nomer ayat ahklaq terpuji dan nama serta nomer ahklaq mulia dalam al Quran yang menghasilkan identifikasi 200 lebih daftar perintah kerjakan dan larangan dikerjakan untuk dihindari . Pengabdian memilih 60 ahklaq tercela dan 30 ahklaq terpuji(Djumadi:2018) Sementara itu 5 sila Pancasila juga mengandung 45 nilai moralitas,sila 1- 9 moral, sila 2 - 11 moral, sila 3 - 8 moral, sila 4- 10 moral,sila 5 = 7 moral (BP7: 1985 ). Tiap butir nama etika moral pancasila kami teliti kaitan makna filosofisnya dengan ayat ayat al Quran. Selanjutnya berkolaborasi dengan mahasiswa peserta mata kuliah Pendidikan Pancasila tahun 2016, kami membagi mahasiswa dalam 5 kelompok beranggotakan 8 orang yang masing masing kami tugasi untuk mendiskusikan dan menghubungkan kedekatan makna tiap butir nilai etika dari tiap sila Pancasila dengan ahklaq terpuji dan moral perintah kerjakan yang sudah kami identifikasi lokasi nama surat dan nomer ayatnya.' Sekalipun satu nama nilai moral tiap sila Pancasila bisa dikaitkan dengan beberapa nomer ayat, kami memilih 1-2 ayat yang terjemahan ke bahasa Indonesia mempunyai inspirasi makna filosofi paling dekat. Lokasi Pengabdian Desa Polongan,Kecamatan Srumbung, Kabupaten. Magelang. Kami membuat kesepakatan tertulis dengan kelompok masyarakat yang bersedia bersama melaksanakan beberapa program kkn. Mereka kelompok masyarakat Takmir Masjid Jamik, Kelompok Ibu Dasa Wisma, Kelompok Pengajian Bapak, Sekolah MI's Srumbung Klas 1,2,3 (200 siswa).Ada tiga dosen memberi penyuluhan tentang ayat Quran terkait ahklaq tercela seperti minum narkoba,perusakan/pencemaran lingkungan hidup.Juga ahklaq terpuji terhadap keluarga,tetangga,kemanusiaan,keadilan sosial, musyawarah dan toleransi.